

## PARLEMENT

Les représentants des confessions religieuses, qui en avaient pris l'initiative – fortement commentée au demeurant –, ont remis la semaine dernière au président de l'Assemblée nationale Faustin Boukoubi, une Charte sur les mœurs dans notre pays.

**Page 7**

## RECADRAGE

Le Premier ministre Julien Nkoghe Bekale a réuni le week-end écoulé la cellule de veille économique. Objectif : fournir les informations utiles à un recadrage macroéconomique, budgétaire et financier rendu nécessaire par la pandémie du Covid-19.

**Page 8**

## PIRATERIE

Selon une source portuaire, le commandant de bord et un membre d'équipage auraient été enlevés dimanche à une centaine de kilomètres de nos côtes, à la suite de l'attaque par des assaillants contre leur bateau-conteneur, le Talhia, propriété de la société MSC.

**Page 14**

# COVID-19 : DEUX NOUVEAUX CAS

LE Gabon a enregistré hier deux nouveaux cas positifs au Covid-19, portant leur nombre à sept, dont un décès. Une évolution qui survient au lendemain de l'entrée en vigueur du couvre-feu annoncé samedi soir par le président Ali Bongo Ondimba. Et qui légitime cette mesure de confinement partiel qu'il est impérieux de respecter – comme l'ensemble de celles adoptées auparavant.

**Pages 2, 3, 4 & 5**



Photo : Wilfried MBINAH

## RESTRICTIONS

En application des mesures adoptées par les autorités, la sécurité est effective aux frontières d'Eboré et de Meyo-Kyé. Reste l'attitude de certains villageois qui, faute d'informations, continuent d'en assurer la traversée des étrangers en pirogue.

**Page 4**

## TRAGÉDIE

Une famille camerounaise – le père, la mère et leurs deux enfants – a été retrouvée sans vie à son domicile du quartier Sud, dans le 4<sup>e</sup> arrondissement de Port-Gentil. C'est un proche qui a découvert l'horrible tragédie dont on ignore tout des circonstances.

**Page 14**

## POUR MOI QUOI...

Franchement, ils sont inconscients, certains compatriotes avides d'argent qui profitent de la terreur que sème le Covid-19 pour faire du business. Et quel biz ?

C'est vrai, depuis la nuit des temps, pendant qu'on est très soucieux surtout des dégâts humains de la guerre, il y a une minorité de profito-situationnistes qui estiment que c'est le moment de faire fortune sur les ruines. Il en est ainsi de la grande préoccupation de toute la planète face à la menace mortelle du coronavirus. Depuis que cette pandémie est apparue dans notre pays, certains commerçants véreux ont multiplié sans vergogne par 50 voire 100 les prix des désinfectants et des masques destinés à nous préserver. Malgré les mises en garde des pouvoirs publics...

Mais, le paroxysme de l'inconscience, c'est celui atteint par les gangs de l'immigration clandestine. Dans la zone des "trois-frontières" par exemple, leurs activités connaissent, dit-on, un véritable regain. Au mépris des mesures barrières décidées par le gouvernement. Qui sont ces étrangers ? Sont-ils sains de corps et d'esprit ? Quand on sait que la plupart des porteurs de ce virus, en Afrique et dans le reste du monde, sont des voyageurs étrangers, on se demande si nos passeurs gabonais sont conscients des risques (morbides) qu'ils font d'abord courir à eux-mêmes, puis à leur famille et enfin à leur pays.

On veut bien croire qu'entre l'argent et l'amour de la patrie, le choix aujourd'hui soit clair, mais quand même !

...MAKAYA

## ARBITRAGE

Le Tribunal arbitral du sport (TAS) a condamné, voilà deux semaines, le Gabon à verser la somme de 312 millions de francs à l'ancien sélectionneur des Panthères Jose Antonio Camacho. Un litige en cours de règlement, assure le ministre des Sports Franck Nguema.

**Page 13**